

楽しかった☆体育祭



2 日目は延期となりましたが、晴天の中での開催は気持ちのよいものでしたね。1 日目の球技大会と合わせての総合順位は次の通りでした。

得点結果

団	赤団	黄団	青団	緑団
総合得点	2355	1906	2366	2519
順位	3	4	2	1



毎年見所のひとつである 応援合戦。

各団 20000 円の予算で約 100 人分の衣装を考え、振り付け、広い運動場での立ち位置の確認等々。限られた時間で工夫を凝らしながら頑張りました。楽しそうに踊る姿は、見ている側も楽しい気持ちにしてくれますね。どの団も良かった。けど、得点はつけなければいけない。というわけで、PTA 役員の方々、各学年主任の先生方等によって順位を

つけた結果、**応援合戦 1 位**は**青団**でした。

今回の Inews⁺は、興奮冷めやまぬ短い時間で、各団の幹部から体育祭を終えての感想を寄稿してもらいました。



「人生ノリとタイミング」

緑団 団長 3年5組 A

緑団団長阪倉壮真です。

まずは、緑団総合優勝おめでとうございます。

僕は応援団団長として体育祭当日まで一か月ほど毎日朝と昼、土日も午前中心に練習を行

ってきました。僕たちはダンス部が一人もおらずダンスとは無縁のものばかりだったので、最初はとても悩みました。これからどうしていいかわかりにくく考えて、楽しいのが一番だと思いダンスや練習の仕方を工夫しました。ダンスは楽しく踊れるようにかわいいダンスや盛り上がる演出を考えたり、練習は他の団より始まる時間を遅くして心に余裕を持たせ

ようとなりました。確かに勝つことは大事かもしれませんが、僕は何よりみんなが無理せずに、楽しめることを優先したかったので、練習もあまり強制させるようなことはしませんでした。ですが、応援団のみんなは真剣に取り組んでくれ、ダンス部がいない分友達同士で教えあって練習してくれました。

最初は「飛び込んでいく精神」でなった団長だったので、不安なことばかりでしたが、終わってみると砕けた言い方ではありますが、なんとかなるものだなと思いました。今回の経験を通して、僕が皆さんに伝えたいことは、「飛び込んでいく精神」を忘れないことです。やったことないことでも、失敗して恥をかくこと承知でも挑戦すること。それは大変かもしれませんが、最後は意外に何とかなるものです。そしてその経験は自分を成長させてくれると僕は思います。失敗は人を成長させます。失敗してはじめてわかることがあるからです。失敗するという事は自分が進んでいるという事。もし行動を起こさなければ何も始まらないし成功も失敗もない。そう僕は思います。

最後に僕にこんな貴重な経験をさせてくれた生野高校の皆さん、優勝に貢献してくれた



緑団のみんな、頼りない団長を支えてくれた応援団、特に6人の幹部のみんなには本当に感謝しています。ありがとうございました。

「やっぱ支え合える友達って、ええで」

緑団 副団長 3年5組 しゅんじ

「頑張れー!」「いいぞー!」

飛び交う声援!

元気モリモリな応援!

今年は雨天やったけど二日後晴れてめっちゃよかってん!

いくぞ俺らの脚フル回転で走り出せ俺らの青春!

私が一番印象に残ったのは応援合戦です。

その理由は、団のみんなで、笑顔で楽しく踊れたからです。

今年から第一中間テストが実施され、勉強、部活などで忙しく、とても大変な時期の中で、体育祭に向けての準備といった大変な日々でした。なので、体育祭を楽しみにしている反面、本当に体育祭までに間に合わせられるのかな?ダンス完成させられるのかな?などという不安もありました。そんな時支えてくれたのは、仲間です。団長、副団長以外の人たちも一生懸命ダンスを考えてくれるなど、本当に助けられました。その苦労があり、助けがあり、本番の楽しさがあったんだと思います。これは緑団だけに限らず、ほかのどの団も同じだと思います。そうして出来上がったそれぞれの団のダンスはどの団もとてもいいものになったと思いました。

緑団の総合優勝も、皆が楽しんで、また、友達同士で支え合ってこそその優勝だったと感じました。私自身はじめは副団長として、すこし不安もありましたが、仲間のおかげでも楽しめました。今回体育祭で協力してくれた方々には本当に感謝です。本当にありがとうございました。

やっぱ友達って、ええで。

緑団 会計 3年6組 東日和

球技大会体育祭お疲れ様でした！！

緑団総合優勝！！！！やった~~~~~

～！！みんなさすがです！！

三年が二年の競技一生懸命応援してたり、負けた時に本気で悔しがったりしたり、円陣くんだりしてるのを見て、ああ良い団やな～、良い体育祭やな～とおもいました。

応援団！！お疲れ様でした～

二年で応援団に入って、踊ってきて思ったことは、やっぱり一番大事なことは見てる人をどれだけ楽しませるかももちろんですが、自分たちが目いっぱい楽しめるか、だということです。なのでやるからにはどの団よりも入ってくれたみんなの笑顔がはじけて楽しんでる団にしたろ！！ときめてました。ダンス部0の中の練習。教え方がうまくなったり、スムーズに進まないこともあったけど、教室で練習してくれたりして本番ではキレイにそろってなにより団長のそうまくん、副団のしゅんちゃんはじめみんなサイコーの笑顔がはじけたと思います！入ってくれたみんなホンマにありがとう！一二年のみんなは来年もあるから今年以上に笑顔があふれるもんを作ってください！！



「まだまだアチアチ！！！！」

青団 団長 3年3組 郡 鈴音

青団団長させてもらいました、すずやんです！

お疲れさまでした！！終わっちゃったなあ体育祭(+o+)まだまだ余韻でいっぱい、、、そう簡単に熱なんて冷めない～～！！体育祭の思い出にどっぷり浸りましょう！

私の中でのハイライトは、やっぱり応援合戦。夢に見た優勝をいただきました！！やった！青団は今までの応援団とひと味違ったコンセプトでの挑戦。不安もプレッシャーもあったんです(;O;)

でも練習していくうちにそろっていくみんなのダンスを見て、不安なんてとんでった！どんだん体育祭が楽しみになっていきました！応援団だからできる大人数でのダンス。みんなの気持ちが一つになったときの気持ちはここでしか感じられない！

「青団でよかった」その言葉が聞けてよかった！わたしも青団で本当によかった！！どの団もきっと〇団でよかったって絶対思ってる。

そこが体育祭の素敵なところ！

この幸せな気持ちが一番の思い出です！！素敵な思い出をくれたみーんなに大感謝！！！！

「青団にBIG UP!」

青団 副団長 3年3組 山上雄大

青団、副団長をさせてもらいました山上雄大です。

総合優勝は逃したものの応援合戦で優勝することができた青団の副団長をできたことを

嬉しく思います。青團は総勢約 100 人という 4 つの団でも最も人数の多い団でした。このような大人数をまとめていくことができるのか、すごく心配でした。しかし、クラブや講習などでなかなか全員がそろわない中、何度も何度も熱心にダンスを教える團長、前向きに一生懸命に踊る團員たちの“優勝したい！”という共通の熱い思いが、青團をひとつにしてくれました。結果発表で青團が呼ばれた瞬間のことを忘れることができません。僕は優勝したことはもちろんですが、何よりも、みんなで同じ 1 つの目標に向かって頑張り、やり遂げることができたことに、1 番やりがいを感じました。

青團のおかげで、僕は誰よりも体育祭を楽しむことができました。青團にありがとう！

して踊れた時は、すごく嬉しかったです。ダンスを考えたり団員をまとめたりして、青團を引っ張ってくれた団長、そして副団長、幹部のみんなには感謝しかないです！！

最後に、今年も最高の体育祭になって本当に良かったです!(^^)!



最高の体育祭☆

青團 会計 3年7組 ピッピ

こんにちは、青團会計のピッピこと田中優衣です！！わたしは学校行事の中で一番体育祭が好きで、何か団に貢献したいなと思ったので会計に立候補しました。

体育祭の中で最も印象深かったことは、もちろん応援合戦が優勝したことです。「青團優勝！！」と発表されたときは（やったー！！）という思いでいっぱいでした。

ゴールデンウィークが終わった辺りから応援団の練習が始まり、約一か月間、朝練習と昼練習をしてきました。今年からは第一中間ができたので、その分練習時間が短くなり仕上がるのか不安でした。しかし、幹部で残って練習してみんな最後まで通

「たたたたたいいく

さいいいいい！！！！！！」

赤団 団長 3年9組 市川裕也

僕は1年の時からずっと赤団で今年も赤団なら団長をやる心を決めていました。やはり、初めて体育祭の運営をするので緊張や不安がありましたが、ほかの団の団長率いる幹部のみんなや、先生方の助けもあり、とても充実した体育祭にすることができました。

応援団のダンスは DADO のメンバーが考えてくれてダンスの練習も自分は覚えるのが精いっぱいであり団長らしいことができませんでした。

でも、練習中に後輩の子たちが「団長！」って呼んでくれてすごく嬉しかったです。

体育祭当日は、団を盛り上げられるように競

技の応援や応援合戦に熱を注ぎました。
応援合戦はどの団もレベルが高く見ていて楽しいものばかりでした。

閉会式の結果発表では総合で3位といわゆる銅メダルの結果で終わりました。

でもな、聞いてくれ赤団のみんな、「銅」っていう字は金に同じって書くんや、総合では金にはなられへんかったけどみんなの笑顔は金メダル級やったで！

赤団大好きだぜ！！！！！！



「感謝いっぱい！た～らこ♪」

赤団 副団長 3年9組 中田翔大

初めての応援団ということもあって、副団長として何をすべきなのか、または何ができるのか、という問の答えをなかなか見いだせずにいました。しかし、幹部（団長、会計）さらにはダンス部の方が率先して団に良い働きかけをしてくれていたのも、僕はそれに協力し、ついて行くことが今の自分にできる最善のことだと思い、行動することができました。忙しい時間を削ってまでダンスの振り付けや赤団91人の配置を考えてくれたダンス部の方には感謝でいっぱいです。

授業中は静かにエネルギーをため、そのすべてのエネルギーをみんなを笑わせるために使ってくれる、いっちー（赤団団長）ご飯を食べに行くのと立ち上がって、みんなの分を取り

分けてくれるみんなのお母さん、てーみき（赤団会計）変顔が得意で前髪切りすぎた、さやぽん（ダンス部）天然で笑顔はじける、さおりん（ダンス部）最高の幹部とその一員として挑めた体育祭は一生の思い出です！

赤団最高でした！みんなありがとーね！



「！体育祭！」

赤団 会計 3年9組 北野未樹

二日間、お疲れ様でした！！

最初、自分なんか応援団の幹部になってもいいのかとても不安でした。

でも、練習している間に1年生や2年生が喋ってくれるようになって練習が楽しくなっていて、そんなこと考えなくなっていました。

気が付けば、日に日に団長を中心として笑顔が増えていきました。

本番の日、あっという間におわってしまいおどろきました。踊り終わった後、「ありがとうございました」や「たのしかったです」という言葉をきいて幹部になって本当によかったと実感しました。

練習する時間が短い中、こんなにも楽しい応援合戦ができたのは生野高校の生徒だからこそとおもいます。

確かに、優勝することはできませんでしたがわたしにとってこの体育祭は忘れることのない

いサイコーの思い出になりました。

来年も応援団に入りたいと思ってもらえましたか？もし思ってもらえたなら、ぜひ来年もは行ってください！！

サイコーの体育祭をほんとうにありがとうございました！！！！

「伝統」

黄団 団長 3年8組 守岡 大輔

印象に残ったことを一つ、というお題について書くのは少し酷かと思われます。ってくらい多くて、感想を書ききれないほどです。

でも、団長である以上、時間と苦勞をかけた以上、応援合戦が1番の思い出です。僕が1番感謝したい人は、幹部の5人です。女子3人が主にダンスを考えてくれて、副団長がアイデアを出してくれて、会計がみんなを和ます、というすごくバランスのとれた6人で89人の黄団応援団を最後まで引っ張っていったかなと思います。そして応援団のみんな、最後まで仲良く楽しくできて、終わった後に、楽しかった。とかありがとうございました。とか僕に言ってくれた子、本当にその一言で救われました。僕が1年、2年と応援団を見て、3年は団長になろうと決心したように、今回応援団にはいっていただいた1年生、2年生、来年、再来年に団長や幹部になろうと思った人がいますでしょうか、そのような人がいれば光榮です、そして来年、また来年と、僕たちの生野生が毎年受け継いできた「伝統」を直に後の代へ引き継いで行ってあげて下さい！



「ラスト」

黄団 副団長 3年1組 藤井裕大

あっという間の二日間。

今思えば、応援団が始動してから約一か月間、本当に充実した一か月間でした。

僕が応援団の幹部になろうと思ったきっかけは、一年の時に入った応援団で前に立って団を引っ張っていた団長及び幹部の人たちがとてもかっこよく、またとても楽しそうな姿に憧れ、三年になったら応援団の幹部になろうと決めました。

そうして、黄団の副団長になりましたが、放課後に話し合う時も部活の都合であまり行くことができず、団長の守岡君やダンスを担当してくれた人たちに頼りっぱなしでした。体育祭本番の演技はとっても楽しく、終わったときはこれまでにない達成感でいっぱいでした！最後の体育祭で貴重な経験をできて本当によかったです！

最後になりましたが、黄団の応援団のみんな、入ってくれて本当にありがとう！

そして、各団の応援団や幹部のみんな、最高の応援合戦をありがとう！！！！

「黄団」

3年8組 岡本蓮矢

黄団は今年もベスト4に入れて良かったです。今年はず直しんどいかなと思っていただけいい成績を残せてよかったです。

1900点も取れるとは思ってなかったので成績が発表されたときはうれしかったです。

雨で順延になったときは何で月曜と火曜にやらなかったのか不思議でした。

そして、どうして棒引きの乱入を禁止したのも不思議でした。

でも、それ以上に不思議だったことは、黄団がベスト4に入ったことです。

朝の練習は、みんな早く起きててすごいと思いました。

入ってくれた人はありがとうございました。

僕は黄団で良かったと思っています。

なぜなら、黄団はベスト4に入れたからです。

自分の中では黄団が優勝だと思っています。

今年の体育祭はとても楽しかったです。



球技大会

各競技4位まで（決勝トーナメント進出クラス）を紹介しましょう☆

	サッカー	バスケットボール	バレーボール	ドッジボール
1位	3-8 (黄)	3-9 (赤)	3-4 (赤)	3-6 (緑)
2位	1-2 (緑)	3-2 (青)	3-6 (緑)	2-4 (緑)
3位	2-5 (黄)	2-8 (黄)	2-9 (赤)	1-9 (赤)
4位	3-7 (青)	2-2 (黄)	2-8 (黄)	3-7 (青)



知っていましたか！？4位までは、体育祭総合得点に大きな加点！そして予選リーグでも勝ちチーム、引き分けチームに加点があります。というわけで、球技大会の得点では、次の結果でした！

団	赤団	黄団	青団	緑団
得点	413	251	244	345
順位	1	3	4	2

今回 Inews+ に掲載している写真は、写真部が撮影したものです。
競技の良いショットもご覧ください。

